

Hoy, en una pregunta en la sesión de control al Gobierno

Silván a Marlaska: “Hablan de emergencia nacional sólo como coartada para sus trapicheos”

- El portavoz adjunto del PP critica con dureza al ministro del Interior por la utilización del decreto de medidas para paliar los efectos de la DANA para “hacer un traje legal a medida” y asegurar la continuidad del DAO de la Policía Nacional
- Antonio Silván advierte que: “*El ‘Amo’ ya dijo el día antes de la publicación del Decreto que el Gobierno ‘está a lo que tiene que estar’, que no es otra cosa que instrumentalizar una catástrofe humanitaria*” para seguir “a lo que ha estado siempre Sánchez: colonizar las instituciones”
- “Han perdido los valores, los principios y, por supuesto toda dignidad moral”, afirma Antonio Silván, ante lo que pide al ministro Marlaska que “recupere su dignidad”

19 de noviembre de 2024.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular y senador por León, **Antonio Silván**, lamenta la “ausencia de límites del Gobierno para alcanzar sus objetivos políticos”, al haber utilizado el Real Decreto de ayudas por la DANA para asegurar la continuidad del Director Adjunto Operativo (DAO) de la Policía Nacional.
- “Hablan de emergencia nacional, pero sólo como coartada para sus trapicheos”, afea el dirigente popular a Fernando Grande-Marlaska en la sesión de control al Gobierno, que se desarrolla en el Senado.
- Silván exige al ministro que diga si “tanto es lo que sabe el actual DAO de la Policía, tan útil es para sus maniobras y tanto le merece la pena su continuidad”, como para utilizar la tragedia de Valencia, para “hacer un traje legal a medida y prolongar la vida activa de su hombre de confianza al mando de la Policía Nacional”.
- El senador leonés se dirige a Marlaska para criticar con dureza “su falta

de escrúpulos y de principios éticos y morales”, en consonancia con lo que dijo ‘el Amo’ el día antes de la publicación del Decreto: “El Gobierno está a lo que tiene que estar” que, en palabras de Silván es “instrumentalizar una catástrofe humanitaria” para seguir “a lo que ha estado siempre Sánchez: colonizar las instituciones”.

- “Según ustedes no hubo emergencia nacional para aplazar su impúdico asalto al Consejo de RTVE, ni para una reacción en tiempo y forma del Gobierno, o para que la ministra Ribera dejara sus estudios de reválida europea, ni siquiera para que el mismo presidente del Gobierno haya comparecido aún en las Cortes Generales”, señala.
- El dirigente popular califica de “indigno, vergonzoso y deshonroso poner de parapeto la calamidad acaecida en Valencia y otros puntos de España, que ha costado tantas vidas y tanto dolor, y señalar que *‘ante esta emergencia nacional sería disfuncional’* sustituir al DAO” de la Policía Nacional.
- “Disfuncional es asaltar el Consejo de RTVE mientras se decreta luto nacional y utilizar un decreto de ayudas por la DANA para que el DAO siga en su puesto”, afirma con indignación Antonio Silván.
- Antes de concluir, incide en que cuando parece que Sánchez y su Gobierno “ya no pueden caer más bajo”, vuelven a demostrar su disfuncionalidad. “Han perdido los valores, los principios y, por supuesto toda dignidad moral”, se reafirma Antonio Silván, ante lo que pide al ministro Marlaska que “recupere su dignidad”.